



ALCALDÍA
IZTAPALAPA
2024 - 2027

Dirección de
Comunicación Social



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

Iztapalapa, Ciudad de México, 05 de Octubre de 2024.

BOL. 06/051024

ALCALDÍA IZTAPALAPA REALIZA EL PRIMER ENCUENTRO DE CREADORES DE HISTORIETA Y ARTE SECUENCIAL

Con el fin de promover la comunicación entre los diversos sectores de la sociedad y las alternativas para el ejercicio de los derechos a la Información y de Libertad de Expresión, la Alcaldía Iztapalapa realiza hoy el Primer Encuentro de Creadores de Historieta y Arte Secuencial con la participación de más de 30 expositores.

Organizado por la Dirección Ejecutiva de Cultura, a cargo de Roberto Durán Cortes, y en colaboración con el Archivo Histórico de Iztapalapa y diversos colectivos de creadores, como el Laboratorio Tlacuilo y Multiversos-NGM, en este Encuentro presentan sus creaciones y nuevos proyectos más de 30 expositores.

Previo a la celebración del Día Nacional de la Historieta, la Caricatura y el Dibujante el próximo 7 de Octubre y con el lema “la Historieta es arte y cultura para todas y todos”, en la Explanada Principal de la demarcación se realizan talleres de dibujo y “fanzines”, salas de lectura, tatuajes temporales y venta de comics, novelas gráficas y libros ilustrados.

Roberto Durán expresó que este Encuentro también es una forma de reconocer a los artistas y creadores abocados a la comunicación a través de historietas, cómics y caricaturas, cuya celebración es el próximo lunes.

En el Encuentro -previsto para concluir a las 18:00 horas- también se avanza en la creación de un mural colectivo y de la “Comicteca” del Archivo Histórico de Iztapalapa. Fue amenizado, entre otros, por el “hip hopero” Zaga.





ALCALDÍA
IZTAPALAPA
2024 - 2027

Dirección de
Comunicación Social



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

--O--

